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Es wird ein semiautomatisches Computerprogramm zur Quantifizierung des globalen und regionalen 20-Minuten-99mTc-Speicherwertes beschrieben. Die Kalibrierung erfolgt über die in der leeren Spritze vorhandene Restaktivität. Störeinflüsse eines möglichen Paravasates werden bei der Uptake-Bestimmung berücksichtigt. Die standardisierte Definition der Schilddrüsen-Region-of-Interest durch eine Impulsdichtelinie im interpolativ untergrundkorrigierten Schilddrüsenszintigramm resultiert in einer nahezu völligen Unabhängigkeit von verschiedenen Auswertern. Wegen seiner äußerst kurzen Rechenzeit von 30 Sek. ist das Programm für die Routine geeignet.




A semiautomatic computer program is described for the quantification of global and regional 20 min 99mTc-thyroid uptake. The procedure is self-calibrating by the activity remaining in the empty syringe. The standardized definition of the thyroid ROI by an isocontour in the interpolative background corrected thyroid image results in an excellent interobserver variability. The very short processing time of 30 sec makes this procedure suitable for routine use.
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